

Lehrschwimmbecken nach Sportferien wieder offen

Das Lehrschwimmbecken Feldhof ist ab Montag, 6. März 2017, wieder geöffnet. Bis dann sind die Reparaturarbeiten im Bereich der Deckenisolation abgeschlossen.

Zu Jahresbeginn hat die Schulplfege darüber informiert, dass das Lehrschwimmbecken aufgrund kleiner Abplatzungen des Putzes an der Decke vorübergehend geschlossen werden musste, um nähere Abklärungen vornehmen zu können. Inzwischen konnten durch Fachleute Massnahmen im Zusammenhang mit der Isolation festgelegt werden.

Das Ausdampfen des Wassers hat sich über die Decke niedergeschlagen. Das führte zu höherer Feuchtigkeit bei der Betondecke und den Trägern. Dies verursachte die genannten Abplatzungen am Putz der Decke, wodurch Flugrost an den betroffenen Armierungen sichtbar wurde. Die Reparaturen der Isolation sind bereits im Gange und dauern etwa drei Wochen. Auch durch den erstellten Fachbericht konnte bestätigt werden, dass keinerlei Sicherheitsprobleme bestanden haben und bestehen. Das Lehrschwimmbad ist in altersentsprechendem Zustand. Die regelmässigen Wartungsarbeiten stellen sicher, dass alle Nutzerinnen und Nutzern weiterhin am Bad Freude haben können.

Das Lehrschwimmbecken steht für den schul- und ausserschulischen Betrieb nach den Sportferien wieder zur Verfügung.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Rosmarie Quadranti, Schulpräsidentin, T 044 910 22 22, e-mail: rosmarie.quadranti@schule-volketswil.ch